Der Taufengel

2006 gewann Thomas
Leu mit seinem
Taufengengel das
Preisausschreiben der
Landeskunststiftung.
Der Drahtengel wurde
erstmals im
Magdeburger Dom
gezeigt und schwebt
nun über dem
Taufstein in der
Nikolaikirche. Eine
passende Taufschale
mit Engelsmaserung
ergänzt das Ensemble.



Die Kunstschüler/Innen des elften Jahrgangs des **Burg-Gymnasiums Wettin** hatten die besondere Aufgabe, sich intensiv mit dieser Plastik auseinanderzusetzen. Dabei lag der Fokus vor allem auf der Bedeutung des verwendeten Materials sowie dessen Wirkung. Die Ergebnisse dieses spannenden Projekts, ebenso wie den Taufengel selbst, könnt ihr hier bestaunen.